

## Communiqué de presse

Fehraltorf / Winterthur, le 22 juin 2015

### **Electrosuisse reprend l'entreprise de contrôle InstaControl SA**

**Dans le cadre de l'orientation stratégique de ses services de conseil et d'inspection, Electrosuisse a racheté la société InstaControl SA. La reprise de toutes les activités de contrôle d'installations électriques d'InstaControl SA, société ayant son siège à Winterthur, s'est effectuée avec effet rétroactif au 1<sup>er</sup> janvier 2015.**

Grâce à cette solution, les relations commerciales existantes avec nos clients et partenaires ainsi que les contrats vont se poursuivre de manière toujours aussi professionnelle et fiable. Et nous allons pouvoir proposer, en tant que fournisseur unique, une vaste nouvelle gamme de services.

Electrosuisse garantit notamment continuité et stabilité aussi bien à ses clients qu'à ses collaborateurs. Les sites de Frauenfeld, Schaffhausen et Winterthur sont maintenus, de même que tous les emplois. Toutes les activités seront, comme jusqu'à maintenant, effectuées sous la raison sociale bien connue d'InstaControl.

InstaControl est une entreprise de contrôle des installations électriques, si bien qu'il existe une bonne synergie entre elle et les activités traditionnelles d'Electrosuisse dans le domaine accrédité du contrôle d'installations électriques spéciales. L'ensemble des contrôles pour les installations générales à basse tension sera de ce fait proposé.

Contact:

Electrosuisse: Christine Andres, responsable RP, tél. +41 44 956 11 23

InstaControl AG: Roman Friedrich, ancien président du conseil d'administration et chef du département Electricité et télécommunications, Services industriels de Winterthur, tél. +41 52 267 60 30 (disponible : lundi, 22 juin 2015, 11h30 – 12h15)

## Über Electrosuisse

Electrosuisse est l'association professionnelle leader en Suisse dans le domaine de l'électrotechnique, des technologies de l'énergie et de l'informatique. En tant qu'organisme d'inspection accrédité et neutre, Electrosuisse offre à toute la branche électrique une large palette de prestations comprenant la formation continue, le conseil, le contrôle et la certification.

Au centre de nos préoccupations nous plaçons la promotion d'une production et utilisation sûre, rentable et respectueuse de l'environnement de l'électricité. De plus, Electrosuisse représente l'économie suisse dans le domaine de l'électrotechnique dans les organismes internationaux de normalisation et de certification et dirige sur mandat de la Confédération l'Inspection fédérale des installations à courant fort (ESTI).

Découvrez nos autres prestations sous [www.electrosuisse.ch/videoportrait](http://www.electrosuisse.ch/videoportrait)

## A propos d'InstaControl AG

InstaControl SA a été fondée en 2004 par les Villes de Winterthur et Schaffhouse. Plus tard, la Ville de Frauenfeld ainsi qu'Electrosuisse se sont associées en tant qu'actionnaires.

Le conseil en cas de questions sur la qualité du réseau fait aussi partie du contrôle de sécurité des installations et appareils électriques. Ce service est offert par InstaControl. L'entreprise est installée à Winterthur, Schaffhouse et Frauenfeld. Elle propose ses services dans le bassin zurichois, entre le lac de Zurich et le lac de Constance.

De plus amples informations sur les services d'InstaControl figurent sous [www.instacontrol.ch](http://www.instacontrol.ch)